



繪ミュージックメモリーショー

二月二十日（水）に、北陸を中心に活動されている繪ミュージックさんによる歌謡ショーが今年も開催されました。懐かしい歌が流れると、一緒に口ずさみ、手拍子をしながら、皆さん歌声に酔いしれておられました。

恒例のカラオケコーナーでは、利用者の皆様が自慢の美声を響かせておられました♪



“また来てね～”



“恒例のカラオケタイム♪”



山田前理事長お別れの会

一月二十三日に九十三歳で亡くなられた滑川市名誉市民・山田禎一周山会前理事長のお別れ会が、二月二十四日に農村環境改善センターで執り行われ、故人を偲び約三百人の方々が参列されました。

上田昌孝滑川市長が「医療、福祉、教育に数え切れない功績を残した。」とお別れの言葉を述べられ、原明滑川市会議長と小林寿夫周山会理事長がそれに続いて送別の辞を述べられました。代表献花の後、全参列者が花を供えお別れをしました。

親族を代表し山田多佳子さんが、「東京での生活が長かったが、故郷の滑川を愛し、北アルプスの山々を愛していた。」と謝辞を述べられ、晴天の空に見守られながら閉会となりました。



四月八日（月） 早月の郷オープン

以前よりお伝えしていた、カフェのあるサービス付き高齢者向け住宅『早月の郷』が四月八日（月）滑川市田中町に開所します。前日の四月七日（日）九時より竣工式が、十時から十七時まで内覧会が予定されています。併設のヘルパーステーション『一合』、カフェ『コラレツカ』も同時オープン予定。オープン後は随時見学を受け付けておりますので、是非一度足をお運び下さい♪



お知らせ

春を迎え暖かい日が増えてきました。十連休などもありますので外出、外泊の検討をお願いいたします。



悠友クラブ

三月五日（火）悠友クラブ滑川の女性部の皆さんが慰問に来てくださいました。

「春よ来い」や「春の小川」など春にちなんだ童謡の歌詞を書いた模造紙を示しながら一緒に歌い、楽しい一時を過ごしました。



来月の予定

四月二日三日四日に毎年恒例の「お花見会食」を予定しています。

★入退所報告（2月）

【入所】

自宅より… 5名
病院より… 2名

計 7名

【退所】

自宅へ… 2名
病院へ… 1名
施設へ… 1名
死去… 1名

計 5名

《 在宅への復帰率 》 62.50%
《 ベッド回転率 》 9.55%